

## Milad ke 33 Tahun, Unismuh Palu Bertekad Menjadi PTS Terbaik di Sulawesi Tengah

Kamis, 27-10-2016

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](http://MUHAMMADIYAH.OR.ID), **PALU**-- Bertepatan dengan acara wisuda ke-44 pada 31 Oktober 2016 mendatang, Universitas Muhammadiyah Palu akan menggelar acara Milad yang ke-33 tahun. Di usia yang ke-33 tahun, berdirinya Universitas Muhammadiyah Palu menjadi salah satu wujud komitmen dan tanggung jawab Muhammadiyah untuk umat dan bangsa yang harus terus maju dan bergerak.

“Pada hakekatnya, milad menjadi momentum untuk melakukan muhasabah, perenungan dan evaluasi atas perjalanan Universitas Muhammadiyah Palu. Serta merancang perbaikan dan peningkatan untuk ke depannya,” pungkas Heru Wardoyo, rektor Unismuh Palu.

Sesuai dengan visinya, Unismuh Palu bertekad untuk menjadi Perguruan Tinggi Swasta (PTS) terbaik dan unggul di Sulawesi Tengah. Baik unggul dalam metode pembelajaran, penelitian maupun pengabdian masyarakat yang berwawasan islami.

Unismuh Palu ke depannya akan meningkatkan kegiatan belajar mengajar. Proses peningkatan tersebut diawali dengan meningkatkan penerimaan mahasiswa-mahasiswi baru. Tercatat sebanyak 700 mahasiswa baru angkatan 2016/2017 diterima di Unismuh Palu.

Tak hanya itu, Unismuh Palu juga berupaya meningkatkan akreditasi program studi serta meningkatkan sumber daya tenaga pengajar atau dosen. Di tahun 2015/2016, Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Prodi Administrasi Negara telah terakreditasi B. Di tahun ini pula, ada tambahan dua dosen yang baru saja menyelesaikan program Doktor di UMI Makassar. Sedangkan puluhan dosen Unismuh Palu lainnya sedang melanjutkan ke jenjang S3.

Guna memberikan masa depan yang terbaik untuk para mahasiswa-mahasiswi, Unismuh Palu juga berupaya memperluas hubungan dan kerja sama dengan berbagai institusi dan pemerintah. Hal tersebut dibuktikan dengan ditandatanganinya MoU oleh Rektor Unismuh Palu.

Penandatanganan tersebut di Universitas Muhammadiyah Malang dengan beberapa Perguruan Tinggi Muhammadiyah di Indonesia dan juga perguruan tinggi dari Amerika Serikat. “Ini merupakan kerjasama antar Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan RI dengan Universitas Muhammadiyah Palu,” tutupnya. **(Rika)**

**Kontributor : Fery Manaf**

**Berita Daerah**